
Под знаменем Ленина
ОРГАН  П Е Р В О У Р А Л Ь С К О Г О  ГОРК ОМ А КПСС И ГО РО ДС КОГО СОВЕТА ДЕП УТА ТО В ТРУД Я Щ И Х С Я  С В Е Р Д Л О В С К О Й  ОБЛАСТИ

С Л О В О  
к  ч и т а т е л я м
С ЕГОДНЯ подписчики, читатели город

ской газеты получили очередной, 
ио в то же время не совеем обычный но
мер «Под знаменем Ленина» —  десяти
тысячный. Коллектив редакции, ее рабко
ровский актив более полутора месяцев 
готовились к этому событию, которое яв
ляется немаловажным в жизни городской 
партийной организации, в культурной 
жизни Первоуральска: ведь десять тысяч 
выпусков «Под знаменем Ленина» —  это

более 42 лет летописи города, ставшего 
за это время одним из крупнейших инду
стриальных центров Среднего Урала.

Коллектив редакции, рабочие коррес
понденты, старейшие читатели газеты в 
период подготовки к сегодняшнему со 
бытию постарались воссоздать в материа
лах, воспоминаниях некоторые наиболее 
значительные события минувших лет: 
строительство Новотрубного и динасовою  
заводов, других предприятий, составляю
щих сегодня гордость Первоуральска, по
ведали о людях, которые создавали его 
индустриальную мощь. Но эти рассказы, 
воспоминания —  лишь толика славных, 
поистине героических дел наших земля
ков в годы первых пятилеток, сурового

времени военных лет, послевоенного пе
риода. Эти публикации — толика того, 
что было опубликовано в десяти тысячах 
номеров газеты.

А летопись трудовых подвигов перво
уральцев, их самоотверженной работы по 
созданию материально-технической базы 
коммунизма продолжается. И сегодняш
ний номер —  очередная страница этой 
летописи. Как и подавляющее большин
ство выпусков «Под знаменем Ленина», он 
составлен из материалов рабочих, пар
тийных работников, руководителей про
мышленных предприятий, старейших рабко
ров. Их выступления посвящены тому, 
как первоуральцы завершают опреде
ляющий год пятилетки, выполняют социа

листические обязательства, как помогает 
в решении этих задач «Под знаменем  
-Ленина». И тематика этих материалов 
закономерна: городская газета —  рабо
чая газета, она и впредь будет стремить
ся полнее, разностороннее освещать про
изводственную деятельность коллективов, 
людей труда, не выпуская, разумеется, 
из попя зренря другие области жизни 
Первоуральска.

Коллектив редакции сердечно благода
рит сегодня своих верных помощников —  
рабочих и сельских корреспондентов, 
всех читателей и подписчиков. Выражаем 
надежду, что связь газеты и ее актива 
будет и впредь укрепляться и разви
ваться.

АКТИВНЫЙ ПРОВОДНИК 
ПОЛИТИКИ ПАРТИИ

Первоуральский городской комитет КПСС и 
исполком городского Совета депутатов трудя
щ ихся поздравляют коллектив редакции газеты 
«Под знаменем Ленина», ее авторский актив и 
читателей с выходом І  0-тысячного номера.

Основанная в 1931 году, газета «Под знаме
нем Ленина» на всех этапах социалистического и 
коммунистического строительства является актив
ным проводником политики партии и Советского 
государства. На страницах газеты широко осве
щаются вопросы партийного и хозяйственного 
строительства, социалистического соревнования 
трудящ ихся. Газета активно помогает городской 
партийной организации воспитывать кадры в 
духе ленинских норм партийной жизни и прин
ципов руководства, обобщает и распространяет 
опыт передовиков и новаторов производства б 
осуществлении пятилетних планов, а также пла
нов хозяйственного и культурного развития на
шего города.

Горком КПСС и исполком горсовета уверены, 
что газета «Под знаменем Ленина» будет и 
впредь коллективным пропагандистом, агитатором 
и организатором масс на претворение в жизнь 
решений Коммунистической партии и Советского 
правительства.

Горком КПСС и исполком горсовета желают 
коллективу редакции газеты «Под знаменем Ле
нина», ее рабкоровскому активу острого пера, 
широкого использования газетных жанров в осве
щении советского образа жизни, успехов в моби
лизации трудящ ихся на осуществление програм
мы коммунистического строительства.

Горком КПСС. Исполком горсовета.

ПОЗДРАВЛЯЮТ  
К О Л Л Е Г И

Горячо поздравляем вас, журналисты редакции 
газеты «Под знаменем Ленина» со знаменатель
ным событием —  выходом в свет 10-тысячного 
номера вашей газеты, боевого помощника го
родской партийной организации.

Мы всегда внимательно следим за вашей газе
той, считаем, что в ней много поучительного для 
редакций других газет в освещении вопросов 
экономики, социалистического соревнования, 
культуры, быта трудящихся.

Желаем вам, дорогие товарищи, новых успехов 
в мобилизации трудящихся на досрочное выпол
нение заданий девятой пятилетки, творческих 
удач в освещении жизни города, крепкого здо
ровья, счастья.

Журналисты «Каменского рабочего».
*  *  *

ДОРОГИЕ КОЛЛЕГИ!
Горячо поздравляем вас с выходом 10-тысяч

ного номера газеты. Желаем доброго творческо
го полета, желаем расти и не стареть. Пусть 
всегда будет острым перо журналистов «Под 
знаменем Ленина».

Счастья, успехов вам и рабкорам газеты.
Коллектив редакции «Тагильский рабочий».

' г г г  ............... ^

Надежда Дмитриевна Е з
жалая трудится сортиров
щицей в первом цехе дина
сового завода. Она егке- 
дневно перевыполняет
сменные задания. Еще в 
августе она справилась с 
планом' 1974 года и теперь 
работает в счет июля бу
дущего . года.

ОПЕРЕЖЕНИЕ -  
ПЯТЬ СУТОК

С таким опережением  
графика завершают четвер
тый год пятилетки буровики 
Первоуральского карьера 
рудоуправления. Объем ра
боты по сравнению с со
ответствующим периодом 
прошлого года возрос поч
ти на восемь процентов, 
производительность труда 
каждого —  на девять про
центов.

Коллектив взял напря
женное обязательство про
бурить сверх годового зада
ния 1850 ^летров с.кважин, 
Оно возникло на основе 
личных обязательств. —  
этим и объясняется трудо
вая настроенность на ус
пех,. высокий %емп работ.

Личные обязательства не
которые бурильщики даже 
перекрыли. Это М. М. Аб- 
залтдинов, А. И. Вахрушев, 
P. X. Валиев, В. Ф  Черны
шев. Фамилия Абзалтдино- 
ва и Чернышева занесены 
на Доску почетаѵ

В. ДРУЖИНИН, 
заместитель начальни
ка горного участка 
Первоуральского ка
рьера рудоуправления.

ДО КОНЦА 
ЧЕТВЕРТОГО 
Г О Д А  
п я т и л е т к и ' 
О С Т А Л О С Ь
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Крпгада по изготовле
нию металлоконструк
ций, возглавляемая В. К. 
Носковым, которая ра
ботает в котельно-сва
рочном цехе управления 
треста Восток-металл у рг- 
монтаж, уже отсчитыва
ет дни 1975 года.

НА СНИ М КЕ: члены 
бригады (слева направо) 
А. И. Мерзляков. Д. Н. 
Некрасов, бригадир В. К. 
Носков.

Фото В. Зотова.
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И КОЛИЧЕСТВО, И КАЧЕСТВО
Наше отделение специа

лизируется на изготовлении 
пластинчатых цепей и за
пасных частей для буровых 
машин, которые использу
ются на горно-обогатитель
ных комбинатах. Коллектив 
досрочно . завершил произ
водственную программу 
одиннадцати месяцев и те
перь стремится, как наме
чалось в обязательствах, к 
27 декабря выполнить годо
вой план.

Коллектив отделения
дружный, работоспособный. 
Костяк его составляют кад
ровые станочники , и сбор
щики, которые своим ВЫСО; 
«им мастерством задают 
боевой настрой социалисти
ческому соревнованию.

Вот, к примеру, токари 
Василий Матвеевич Логи- 
гіовских, Виктор Никитич 
Федосов и фрезеровщик 
Надежда Вениаминовна Пи
скунова из смены Н, Н,

Скалозубова. В среднем их 
выработка не ниже 160 про
центов, все детали обраба
тывают практически без 
брака. В. М. Логиновских —  
сам и контролер своей ра
боты, имеет личное клеймо 
качества.

И. ТАРАН, 
старший мастер пер
вого отделения меха
носборочного цеха за
вода по ремонту гор? 
ного оборудования.

Н а
календаре — 

я н в а р ь
Сейчас еще декабрь, а 

на рабочем календаре валь
цовщика нашего цеха В. В. 
Бобыкина — январь 1975 
года. Сверх годового плана 
он уже выдал 27 тысяч 
метров труб отличного ка
чества.

Начинал трудовую биог
рафию Бобыкин подручным 
вальцовщика в цехе № 6. 
К нам в пусковую группу 
он пришел1 ужа опытным 
рабочим. Вскоре сам начал 
передавать опыт вальцов
щикам.

Почему поручили это 
именно ему? Василий Ва
сильевич досконально изу
чил стан, умеет его хорошо 
настраивать.

Сейчас вальцовщик де
лится своими знаниями со 
слушателями заводской 
школы передового опыта. 
По итогам ноября В. В. Бо- 
быкин признан лучшим ра
бочим завода по своей про
фессии. Он — кавалер ор
дена Трудового Красного 
Знамени.

А. Б ЕР С ЕН ЕВ , 
травильщик цеха № 9 

Новотрубного завода, 
рабкор.

Л И С Т А Я  
СТРАН И Ц Ы ...
10 тысяч...
И вижу, листая страницы. 
Как сквозь дебри тайги 
Прорастает завод.
Хлещет вьюга упруго 
В упрямые лица.
Но уральский народ —- 
Не из слабых пород!
10 тысяч...
И вижу, листая страницы, 
Как железные годы 
Встают за строкой.
«Все —  для фронта!»
И пламя —  в упрямые

лица.
Фронтовые бригады 
Забыли покой!
10 тысяч...
И вижу, листая страницы. 
Как бригада Петрова 
Возводит дома.
Как Рысухину 
После работы не спится, 
И заметку рука 
Словно пишет сама.
10 тысяч...
Не день, и не месяц,

а годы.
Но под знаменем

Ленина —
Только вперед!
И перо, и сердца —
Для родного народа,
И добротность строки 
Пусть оценит народ!

'----  и, влсильт



* ЧИТАТЕЛЬ 
И Г А З Е Т А

Н а ш
помощник
П РЕЖ Д Е всего хочется 

поздравить коллек
тив редакции газеты «Под 
знаменем Ленина», ее мно
гочисленный авторский ак
тив, читателей с хорошим 
событием — выходом 10- 
тысячного номера. И если 
бы даже не было этого со
бытия, все равно в адрес 
газеты можно сказать мно
го добрых слов. Она весь
ма действенно помогала и 
помогает становлению и 
развитию завода. Нет, по 
жалуй, такого номера, в 
котором не было бы мате
риала с нашего предприя 
тия. Обобщение и распро
странение передового опы
та, рассказы о передови 
ках, о социалистическом 
соревновании, об использо
вании внутренних резервов 
для повышения эффектив
ности производства, острая 
критика недостатков ради 
своевременного их устра
нения — самые злободнев
ные вопросы поднимаются 
на страницах «Под знаме
нем Ленина».

Отрадно и то, что на на
шем заводе сложилась бо
льшая группа рабочих кор
респондентов. Я  постоян
ный читатель газеты с вы
хода первого ее номера. И 
мне особенно приятно от
метить, насколько интерес
нее, ярче, острее стали пи
сать о товарищах по тру
ду. о достижениях коллек
тива, о недостатках Иван 
Степанович Важенин, Ге
ний Семенович Рысухин, 
Юрий Егорович Ульянов, 
Иа.шб Ахметович Гайфу- 
лин. Юрий Андреевич Ду- 
внев, Нил Анатольевич Ла
рионов и многие другие. В 
городской газете мы видим 
активного помощника в мо
билизации коллектива на 
осуществление пятилетних 
планов, партийных реше
ний, в воспитании трудя
щихся в коммунистическом 
дѵхе.

Ф. ДАНИЛОВ, 
директор Новотрубного 
завода, Герой Социа
листического Труда, 
лауреат Ленинской и 
Государственных пре
мий.

ПРОЧНЫЕ
С В Я З И
Н Е БУДЕТ преувеличе

нием сказать, что моя 
жизнь и работа тесно свя
заны с городской газетой 
с самого первого ее номе
ра. Тогда, более сорока лет 
назад, строительство Ново
трубного завода только на
чиналось, и на страницах 
нашей газеты широко 
рассказывалось о делах на 
этой большой новостройке. 
Газета весьма действенно 
выполняла ленинское поло
жение: быть коллективным 
пропагандистом, агитатором 
и организатором масс.

Помню, я тогда работал 
секретарем опорной парт
ячейки в Битимке. Решили 
мы с избачом П. И. Ганце- 
іым стенную газету выпу
скать, общесельсоветов- 
скую. А  не умели. Помогли 
нам работники редакции 
городской газеты. И вооб
ще, е каким бы вопросом 
мы, активисты, ни обраща
лись, о чем бы ни просили, 
*Под знаменем Ленина» 
»сегда оперативно, внима
тельно относилась и отно
сится к своим рабочим кор
респондентам, к многочис
ленным читателям.

С . ЧИСТОВ, 
старейший рабкор 

м подписчик газеты.

2  стр .

Завершается 1974 год — определяющий год девятой 
пятилетки. Трудящиеся хромпикового завода, моби
лизуя свои возможности, творческую энергию, доби
ваются новых высоких показателей в социалистиче
ском соревновании. 22 квартала подряд коллектив за
нимает классные' места во всесоюзном соревновании 
среди родственных предприятий страны. Трудовой 
подъем становится с каждым годом все выше. 
Встав на вахту в честь 30-летия Победы в Вѳликой 
Отечественной войне, а также в честь 60-летия завода, 
коллектив взял повышенное социалистическое обяза
тельство — завершить пятилетнюю программу к 7 но
ября 1975 года.

В успехах немалая заслуга коммунистов. На заводе 
широко распространены патриотические почины стар
шего печевого второго цеха Героя Социалистического 
Труда Г. Н. Ушкова, старших аппаратчиков пятого 
цеха М. Ф. Воронова и Б. П. Ветошкина. Досрочно

■ ТОВАРИЩ РАБКОР

И д у т  

в наступление 
с т р о к и

В нашем цехе имя Гения Семеновича 
Рысухина известно многим. Одни вме
сте с ним работают и знают его как 
опытного термиста, у которого есть че
му поучиться. Другим же оно известно пишет о людях труда. Он старается пока-

понденцию «Почему вольготно прогуль
щику». Она послужила поводом для серь
езного разговора на рабочих собраниях, 
в партийных группах.

Рабочий корреспондент Г. С . Рысухин 
не ограничился одним выступлением на 
эту тему. На страницах «Под знаменем 
Ленина» появились материалы, рассказы
вающие о работе цеховой противоалко
гольной комиссии, о влиянии коммунистов 
на нарушителей трудовой дисциплины. 
Гений Семенович показал и опыт работы 
партийных групп, роль коммунистов в вы
полнении социалистических обязательств.

Рабкор Г. С. Рысухин хорошо знает лю
дей в цехе, производство. Он переживает 
вместе со всеми, когда что-то не ладит
ся, непримирим к недостаткам. Таков его 
характер. И этот характер коммунисте 
четко проступает в его корреспонден
циях.

П. ЕФРЕМ ОВ, 
с е к р е т а р ь  парти йной  о р ган и зац и и  

п е р в о го  ц ех а  Н о в о тр у б н о го  з а в о д а .
*  *  *

Мне, человеку в общем-то незнакомому 
е газетным делом, трудно говорить о 
жанровых, языковых достоинствах того 
или Иного материала. Но как читатель я 
могу говорить о весомости, значимости 
газетной строки. Она может окрылить, от
крыть глаза на какие-то явления, при
влечь к ним особое внимание. Я убеж
дался в этом не раз, когда читал некото
рые выступления городской газеты, в том 
числе материалы рабочего корреспонден
та Гения Семеновича Рысухина.

Его статьи, корреспонденции подкупа
ют простотой изложения фактов и в то 
же время глубиной выводов. Чувствуется 
заинтересованность автора в написанном. 
Ему близко и дорого то, о чем он пи
шет. Наверное, в цехе помнят корреспон
денции «Урок одного срыва», «Попусти
тельству —  нет» и некоторые другие, в 
которых Гений Семенович выступает не
равнодушно, наступательно.

Г. С. Рысухин очень тепло, задушевно

завершили пятилетку и награждены знаками «Удар
ник девятой пятилетки» коммунисты — прокальщик 
восьмого цеха Б. Г . Поддубный и укупорщик готовой 
продукции шестого цеха Н. Г. Важенин. Завоевали 
первенство в социалистическом соревновании смены, 
возглавляемые коммунистами М. А. Крылосовым и 
Я. Ф. Низамовым.

Члены КПСС активно занимаются рационализатор
ской и изобретательской работой, участвуют в твор
ческих общественных организациях. По итогам полу
годия областной совет ВОИР и обком профсоюза 
признали победителем в соревновании общественное 
конструкторское бюро, которым руководит заместитель 
начальника пятого цеха О. Д. Рябков.

Коммунисты завода по-ударному трудятся, успешно 
сочетают производственную деятельность с общест
венной работой. В ноябре бюро городского комитета 
партии одобрило почин пропагандиста М. И. Цыбу- 
левского, разработавшего личный творческий план на 
текущий учебный год в системе политического про
свещения. У нас хорошо известны и такие активисты- 
общественники, как Т. Д. Сковородникова, JI. М. Хо
робрых, В. П. Бобров, В. И. Поддубный. Владимир 
Иванович Поддубный, к примеру, ответствен за физ
культурную работу в коллективе, И тут кстати ска
зать, что нынче уже более тысячи человек сдали у  
нас нормы комплекса ГТО. Хоккейная команда стала 
чемпионом РСФСР и теперь успешно выступает в 
первенстве СССР но хоккею с мячом. Спортивным 
движением на заводе активно руководят А. Й. Дема- 
кйн, Б. И. Коломацкий, В. Г. Камалегдинов, В. Н.
Карэндашов и другие коммунисты.

Все, о чем я сегодня с большим удовольствием 
рассказываю, находило отражение на страницах го
родской газеты. «Под знаменем Ленина» много сде
лала для широкого распространения передовых начи
наний, помогла заводу внедрить трудовые паспорта, 
постоянно освещает опыт партийной работы, всемерно 
нацеливает трудящихся на повышение эффективности 
производства. Под контролем газеты такие важные 
вопросы, как реконструкция седьмого и восьмого це
хов, смотр резервов производства, социалистическое 
соревнование. Естественно, авторитет газеты с каждым 
годом растет. Так что с полным правом можно ска
зать, что в достижениях завода есть и ее вклад.

Партийные организации предприятия сейчас рабо
тают над тем, чтобы все труженики взяли повышен
ные обязательства на заключительный год пятилетки.
Определяются задачи коллектива и на новую, деся
тую пятилетку. Мы понимаем, что новые рубежи бу
дут более высокими. Чтобы успешно выйти на них,. 
надо готовиться уже сейчас. Коммунисты в этой под
готовке играют авангардную роль.

Г. ШВЕЦОВ,
секретарь парткома хромпикового завода. готовит лесовоз •—• и в путь, звание ударника коммуни-

по материалам городской газеты, под
писанных: «Г, Рысухин, рабочий первого 
цеха Новотрубного завода, нештатный 
корреспондент».

Открывая свежий номер, каждый чи
татель прежде всего ищет фамилию ав
тора, выступления которого его интере
суют. У  Гения Семеновича немало по
стоянных читателей среди рабочих за
вода. Как правило, его выступления ак
туальны, поднимают важнейшие темы. 
Он, как рачительный хозяин, своими 
корреспонденциями учит бережливости, 
остро, по-партийному принципиально 
критикует нерадивых, прогульщиков. До
лжно быть, в цехе многие помнят коррес-

зать человека в разных аспектах, высве
чивая его характер.

Газетная строка... О  ней хорошо ска
зано поэтом:

Пусть шагом спокойно широким —
От мощи своей легки 
Идут в наступление строки,
Как праведные полки.
Эти слова характеризуют строки, напи

санные рабочим корреспондентом.
С . БАБИН.

депутат Верховного Совета РСФ СР.

На снимке: рабкор Г. С. РЫСУХИН.

Фото А. Кадочигова.

П У Т Ь  Д А Л Е К  И. Д О Л О Г
Начальник колонны Г. Д. Грузы разные: строитель- стического труда. И он во

Соловьев говорит: ные блоки —  в Красно- всем показывает пример.
—  Удивляюсь выдержке уфимск, пиломатериалы —  Случается, выйдет йз 

и ' работоспособности Клима обратно. «ЗИЛ-164» уже строя деталь. Не горячится, 
Якимовича Дунаева. Не мо- прошел около " 500 тысяч не ждет, когда отремонтй- 
лод, а справляется с любым километров, на подъемах руют, Сам находит старую 
заданием. Не спрашивает о гудит натруженно. Но за и помогает ремонтникам 
трудности или выгодности рулем умелый водитель, быстрее восстановить ее, 
рейса —  едет. Закалочка! держит его крепко. Потому и работает отлично*

Верно, закалка фронто- Климу Якимовичу одно- н СТАРЦЕВА,
вая. Встает пораньше, под- му из первых присвоено р аб о тн и к  а вто б азы  №  8,

р а б к о р .

НАДЕЖНАЯ ОПОРА
С УЩ ЕСТВОВАНИЕ лю

бой газеты —  печат
ной или стенной —  немыс
лимо без авторского акти
ва. Вот почему после Вели
кой Октябрьской социали
стической революции вме
сте со множеством новых 
советских газет бурно ста
ло развиваться и рабсель
коровское движение.

В первом же номере «Го
лоса ударника» (так называ
лась городская газета в пер
вые полгода своего сущест
вования) появились имена 
первых рабкоров.

Развитие рабселькоров
ского движения предъявля
ло и по сей день предъяв
ляет к работникам печати 
требование: искать, совер
шенствовать формы и мето
ды укрепления связей с ав
торским активом, читателя
ми. Формы эти могут быть 
самыміі различными, но 
главные из них —  борьба за 
массовость выступлений 
на страницах газеты и ин
дивидуальная работа с каж
дым новым автором.

Мне вспоминаются пяти
десятые годы, Для. укреп

ления связей е читателями 
в то время коллектив ре
дакции городской газеты 
вместе с работниками го
родского радиовещания 
А. Д. Кузнецовой, С . Н. 
Кирст и другими всем со
ставом выезжал на пред
приятия города. Журнали
сты побывали на Новотруб
ном, динасовом, хромпико- 
вом, Старотрубном заводах, 
а также в Новоуткинске и 
Кузино. Руководители пред
приятий знакомили нас с 
производством, а потом мы 
проводили встречи с чита
телями, отчитывались перед 
ними. Такие конференции 
были очень полезны: здесь 
высказывались замечания в 
адрес газеты, завязывались 
связи с рабочими, в ре
зультате появлялись новые 
авторы. После таких встреч 
целый номер газеты, радио
передача посвящались то
му коллективу, в котором 
побывали журналисты.

В ходе читательских кон
ференций, индивидуальных 
бесед с авторами зароди
лась мысль организовать 
школу рабкоров с учебной

программой, публиковать 
«Страницы рабселькора», 
проводить семинары стенга- 
зетчиков на предприятиях. 
Занятия школы рабкоров 
проводились в Билимбае и 
Кузино, на Динасе и в Пер
воуральске.

Хорошо запомнились име
на энтузиастов, стремивших
ся познать газетное дело. 
Ю. А. Коньшин из деревни 
Извездной приезжал на за
нятия школы рабкоров в 
дождь и слякоть, зимой и 
летом. Сейчас Юрий Ан
дреевич—  собственный кор
респондент областной газе
ты «Уральский рабочий». 
Р. А. Дубинкин приезжал 
на занятия из Новоуткинска. 
На страницах газеты появ
лялись его интересные ма
териалы с Новоуткинского 

• завода «Искра». Л. А. Бае
ва добиралась с Магнитки, 
бывало, и пешком.

Несколько слов о семи
нарах стёнгазетчиков. В
1959 году на Динасе появи
лась первая в городе еже
дневная стенная газета. Тог
да на заводе секретарем  
партбюро был К  С, Савель

ев. Он горячо поддержал 
идею выпуска такой газеты. 
Вскоре ежедневные газеты 
появились на хромпиковом, 
в цехах Старотрубного за
вода, в третьем, шестом, 
седьмом цехах Новотрубно
го завода. Встал вопрос об 
учебе членов редколлегий 
и прежде всего редакторов 
этих стенгазет. Основным 
методом учебы были выез
ды на предприятия. Там, на 
местах, стенгазетчики зна
комились с заводом, произ
водством, людьми и, конеч
но, с опытом работы мест
ной редколлегии. Такие 
встречи были на Динасе и 
Хромпике, Новотрубном и 
Старотрубном заводах.

В пятидесятые годы по
явились в городской газете 
и нештатные отделы: пар
тийной и комсомольской 
жизни, некоторые другие, а 
позже, в 1965 году, отдел 
военно-патриотической про
паганды. Среди них особен
ной активностью и работо
способностью отличались 
члены отдела партийной 
жизни, которым руководил 
многие годы А. Ф. Тимо
шин. Это был наиболее 
многочисленный" нештатный 
отдел редакции. Многие из 
его активистов —- С. С. Чи
стов, И. С . Важенин, Н. Г»

Ряпосов, П. П. Шатыло, 
М. П. Федоткин, М. И. Бу
сыгин, В. Д. Рязанцев и дру
гие —■ продолжают и по сей 
день активно сотрудничать 
с городской газетой.

Привлечению рабочих к 
участию в газете способст
вовали и массовые рейды, 
например, по экономии ма
териалов на Новотрубном 
заводе и другие. Напомним 
еще об одном факте. При 
подготовке к 25-й годовщи
не со дня Победы над фа
шистской Германией, в ре
дакцию городской газеты 
пришло письмо от одной 
читательницы, которая в дни 
войны ушла на фронт до
бровольцем. Она предло
жила собраться всем быв
шим комсомолкам - добро
вольцам. И начались поиски 
этих девушек. Встреча их в 
редакции «Под знаменем  
Ленина» запомнилась всем, 
кто был ее участником и 
организатором...

Итак, на протяжении все
го времени деятельности 
городской газеты ее на
дежной опорой всегда яв
лялись и являются читате
ли, авторский актив.

н. кордюкеи,
р е д а к т о р  м н о го ти р аж 

ной газе ты  
«Строитель».
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СОРЕВНОВАНИЕ —  я, щмшв.і.иТваи  — —
ЖИВОЕ ТВОРЧЕСТВО, ШКОЛА ВОСПИТАНИЯ МАСС

ВРЕМЯ Д И К Т У Е Т :
«В П Е Р Е Д!»

« В  д н и  п р е д с ъ е з д о в с к о 
го  с о р е в н о в а н и я , —  р а с 
с к а з ы в а л о с ь  в н а ш е й  г а 
з е т е  18 м а р т а  1971 го д а , 
—  б р и га д а  Г е р о я  С о ц и а 
л и с т и ч е с к о г о  Т р у д а  А л е к 
с а н д р а  И л ь и ч а  П е т р о в а  
в м е с те  с  д р у ги м и  п е р е д о 
в ы м и  к о л л е к т и в а м и  с т р а 
ны р е ш и л а  р а б о т а т ь  не 
п р о с т о  л у ч ш е  —  н о в ы м и  
к а ч е с т в е н н ы м и  п о к а з а т е 
л я м и  и з м е р я т ь  с в о й  т р у д ,.  
д о в е с ти  е ж е с м е н н у ю  н о р 
м у в ы р а б о т к и  н а  к а ж д о 
го  ч е л о в е к а  п р и  м о н т а 
ж е  до  6,5  к в а д р а т н ы х  
м е т р а  п о л е зн о й  п л о щ а д и  
в м е с то  п р и н я т ы х  н о р м а 
ти в а м и  4 ,5 . В  н а ч а л е  м а р 
т а  э т о  н а ч и н а н и е  о д о б р е 
но П р е зи д и у м о м  В Ц С П С . 
В  п о с та н о в л е н и и  о т м е ч а 
л о с ь , ч т о  п о ч и н  п е р в о 
у р а л ь ц е в  д о л ж е н  с т а т ь  
п р и м е р о м  д л я в с е х  с т р о 
и те л е й  с т р а н ы » .

Казалось бы, совсем не
давно родился этот почин —  
соревноваться за наивыс
шую производительность 
труда в натуральных пока
за f елях. Но позади уже 
большой путь.

Помню, как радовали ме
ня и моих товарищей пер
вые сообщения городской 
газеты о том, что у нас на
шлись последователи. Про
паганда начинания, показ 
опыта лучших не прошли 
бесследно. Число соревную
щихся измерялось сначала 
единицами, потом десятка
ми, наконец, тысячами. Тру
дно сейчас сыскать коллек
тив строителей, который бы 
не оценил по заслугам нов
шество е> трудовом сопер
ничестве. Оно получило 
поддержку и на заводах, 
фабриках.

С улыбкой теперь вспо-

IIIIIIIIIIIIIIIIlllIIlllIllIillllllHllllllllllIIL

минаю, как мы соревнова
лись раньше. Можно ска
зать, вслепую.

Чего греха таить, ведь слу
чалось так, за счет различ
ных подсобных работ стро
ители добивались высоких 
показателей в процентном 
отношении, а о монтаже за
бывали. Вот и выходило, что 
бригада в передовиках зна
чилась (как же, месячное 
задание перекрыто, процент 
высок!), а дом только чуть- 
чуть над фундаментом 
поднялся.

Сейчас же, соревнуясь по 
натуральным показателям, 
каждый коллектив прежде 
всего стремится справиться 
с основными р'аботами. Для 
нас это монтаж здания.

Еще один положительный 
момент. Не один бригадир 
и не обязательно в конце 
месяца может теперь уз
нать, каковы результаты 
труда, хуже или лучше, чем 
у других. Произведи в лю
бой из дней простой ариф
метический подсчет и узна
ешь сам.

Прикидываю. На этаже в 
доме 516 квадратных мет
ров полезной жилой площа
ди. На пяти этажах, которые 
подготовили мы на сегодня, 
таких «квадратиков» будет 
немногим более двух с по
ловиной тысяч. Раздели на 
количество рабочих смен 
всех членов бригады (за 
месяц их набегает около 
400) —  вот тебе и выработ
ка каждого из нас. Поинте
ресуйся, каков натуральный 
показатель в бригаде Васи
лия Васильевича ГІолитико- 
ва, сравни —  узнаешь, от
стаем или опережаем на
ших постоянных соперников 
в социалистическом сорев- 
новании.

124 тысячи квадратных 
метров полезной площади 
смонтировали мы с начала 
пятилетки. Это 48 домов в 
пересчете на шестидесяти
квартирные. А как подня
лась выработка) При норме
4,5 монтирует в среднем  
каждый около семи квад
ратных метров полезной 
площади жилья. 5,8 годовых 
норм в натуральном ис
числении выполнили уже в 
девятом пятилетии, трудим

ся  в счет 1976 го д а .
Хотел бы назвать тех, 

кто внес наиболее весомый 
вклад в общий успех. Со 
дня образования бригады 
трудится у нас электросвар
щик Виктор Потапович Игна
тову отличный специалист. 
Монтажник Вячеслав Петро
вич Баталов шестнадцать 
лет  назад работал еще по 
второму разряду, сейчас —  
по четвертому. Он звенье
вой, но с успехом может 
взять на себя функции 
бригадира. Такелажником 
начинал на стройке моло
дой монтажник Александр 
Чупраков. Теперь тоже ру
ководит звеном.

Под стать им и другие. С 
такими людьми можно сме
ло брать самые высокие ру
бежи. И тут я вот что хо
тел бы заметить. Второй год 
проводятся у нас занятия в 
школе основ экономических 
знаний. Важные вопросы 
поднимаются на йих: о за
дачах пятилетки, о решени
ях XXIV съезда партии, на
конец, о бережливости и 
строжайшей экономии на 
каждом рабочем месте, о 
соревновании по натураль
ным показателям. Помчю, 
с каким интересом встрети
ли монтажники рассказ про
пагандиста о внедрении пол
ного внутрибрйгадного хо
зяйственного расчета. В свое 
время в прошлом году про
бовали перейти на, подряд 
и мы. Но из-за неритмично
го материально - техниче
ского снабжения доброе де
ло обернулось неудачей.

Сейчас же бригадный 
подряд у нас в СУ-4 стал 
на прочную основу. Ознако
мившись с опытом зелено
градских строителей, эконо
мисты разработали методи
ку, положение. В конце кон
цов В. В. Политиков со свои
ми товарищами на практике 
убедил вбех в преимущест
вах прогрессивной формы 
организации труда. •

Но подряд —  дело не 
одиночек. Работать по-ново
му хотят и другие. Горит 
таким желанием и наш кол
лектив. На полный хозрас
чет нужно переводить и ос
тальные бригады. Такая ре
организация позволит пов
семестно поднять эффек
тивность строительства. Это 
должны понять руководите
ли управления и треста. Ве
рю, что не раз в поддерж
ку доброго начинания вы
ступит и наш верный по
мощник—  городская газета.

А. ПЕТРОВ, 
бригадир монтажников 
СУ-4 треста Уралтяж
трубстрой, Герой Со
циалистического Труда.

ВЫСТУПАЕТ НАШ ОБЩЕСТВЕННЫЙ 
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ОБОЗРЕВАТЕЛЬ

Р Е З Е Р В Ы
В С Т Р Е Ч Н О Г О

П Л А Н А
Встречные планы, рож

денные девятой пятилет
кой, раскрывают свою суть 
самим названием. Встреч
ный — значит появивший
ся на основе государствен
ного плана в итоге инициа
тивы тружеников, их забо
ты о росте производитель
ности труда и выпуска 
продукции. Ясно, что та
кой план должен иметь 
более высокие ориентиры, 
нежели план государствен
ный. Этой стороной ои как 
бы смыкается с социали
стическими ■ обязательства
ми, которые тоже исходят 
сяизу и учитывают воз
можности на рабочих ме
стах, участках. Но между 
ними есть и разпица.

Газница в том,' что ре
зервы роста производства 
продукции рассматривают
ся, принимаются вышестоя
щими организациями и 
включаются в государст
венные задания. В усло
виях социалистического 
планового хозяйства очень 
важно заранее знать о до
полнительном выпуске про
дукции, чтобы учесть его и 
увязать с ресурсами сы
рья, материалов — вот 
этим и вызвано появление 
такой формы планирова
ния.

Коллектив нашего руд
ника взял ее на вооруже
ние первым на динасовом 
заводе в четвертом кварта
ле 1973 года, Опыт прошел 
удачно.

Нынче, выявив дополни
тельные возможности,, руд
ник тоже показывает при
мер слаженной работы 
всех звеньев добычи квар
цита. За 11 месяцев даже 
удалось опередить основ
ные рубежи встречного 
плана:'получили сверх не
го 10 тысяч тонн кварцита 
и переработали 2350 тонн 
на дробильпо - сортировоч
ной фабрике.

Надо сказать, что мы уже 
приняли встречный план 
на 1975 год. Если, исходя 
из контрольных цифр, нам 
следовало добыть 550 тысяч 
тонн товарного кварцита, 
то после нашей корректи
ровки в государственное 
задание вошли 570000. От

реализации готовой про
дукции завод получит до
полнительно 45 тысяч руб
лей.

Работа по встречным пла
нам, прежде всего, подняла 
на новый, более высокий 
уровень социалистическое 
соревнование. Оно стало 
одним из главных резер
вов роста выпуска продук
ции, производительности 
труда. Нынче наш коллек
тив семь раз одержал 
победу среди основных под
разделений завода. .

Истоки усиления актив
ности рабочих надо искать 
в самой механике разра
ботки встречных планов. 
На рабочих собраниях кол
лектив каждого участка 
строго взвешивает свои си
лы и заявляет, что он мо
жет сделать сверх обяза
тельной производственной 
программы. Настрой зада
ют, как правило, передо
вики трудового соперниче
ства, хорошо знающие тех
нику и технологию, воз
можности своих товарищей.

Благотворно влияет
встречное планирование на 
рационализаторскую дея
тельность, экономию и бе
режливость, поиск путей 
улучшения качества квар
цита.

Руднику не раз предъяв
ляли санкции в зимнее 
время из-за того, что квар
цит не соответствовал тре
бованию по влажности. В 
прошлом году на дробиль
но-сортировочной фабрике 
была пущена в эксплуата
цию сушильная установка. 
Она дала возможность сни
зить влажность до нор
мального уровня.

Большой вклад коллек
тива • рудника в выполне
ние плалов и обязательств 
пятилетки нынче получил 
признание на заводе. На 
торжественном собрании в 
честь 57-й годовщины Ок
тября ему присвоено зва
ние коммунистического. 
Оно обязывает нас непре
рывно искать новые резер
вы повышения эффектив
ности производства.

Л. ЦВЕТКОВА, 
экономист рудника 
динасового завода.

И

* РАБКОРЫ 
О С Е Б Е  
О ГАЗЕТЕ

За четверть часа до на
чала смены, а то еще и 
раньше, вся наша бригада 
собирается в конторке 
сменного мастера. На пя
тиминутке получаем зада
ние, а я, бригадир, распре
деляю всех по местам. Пос
ле, идя на свой участок 
формовки, каждый • обяза
тельно бросит привычный 
взгляд на доску показате
лей, невдалеке от контор
ки. Не столько для того, 
чтобы узнать итоги своей 
работы за минувший день 
(их мы подсчитываем сами 
регулярно), сколько для 
того, чтобы узнать, как 
складываются дела в брига
де Степана Яковлевича 
Коваленко.

С этим коллективом мы 
соревнуемся не Первый год 
и поэтому пристально сле
дим за его трудовыми ус
пехами. В последнее вре
мя стали замечать: если
раньше легко побеждали в 
состязании, то сейчас при
ходится нам труднее.

Узнав, к примеру, что 
бригада Коваленко выдала 
вчера 60 кубометров изде
лий, непременно ставим 
перед собой задачу: добить
ся еще более высокого ре
зультата. Но прицел дер
жим и на другой ориентир. 
Вступая в четвертый, оп
ределяющий год нгтшіет- 
ки, принимали повышен-
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ные обязательства. В них 
наметили довести выработ
ку в натуральных показа
телях на каждого члена 
коллектива в смену до 3,75 
кубических метра. А это в 
пересчете на всю бригаду 
надо нам изготавливать за 
день 67— 68 кубометров из
делий.

Принимая обязательства, 
защищали их, доказывали 
напряженность. Намечая 
рубежи, обратились тогда 
к руководителям с’просьбой 
создать условия для высо
копроизводительного труда.

Что же, результаты гово
рят за себя. Обязательство 
по росту производительно
сти труда в натуральных 
показателях выполняется 
успешно.

Ощутима отдача от тех 
организационно - техниче
ских мероприятий, которые 
проведены на участке в по
следние годы. Намного 
производительней трудим
ся сейчас. Новшества «ра
ботают» на бригаду. Более 
требовательны стали к се
бе, каждую минуту рабо
чего времени- взяли на 
учет.

Трудно сказать, добились

бы мы этого или нет, если
бы в свое время не обрати
ли внимание на такой ва
жный резерв, как совмеще
ние профессий.

Вот, например, О. Стули- 
на. За пять лет, что она с 
нами, в совершенстве овла
дела профессией формов
щика. И с напряженным 
армированием плит, и с 
подготовкой форм она уп
равляется споро. Нужно — 
сможет и сварочные рабо
ты выполнить (в прошлом 
Стулина была сварщицей). 
Со многими заданиями мо
жет справиться 3. Братце
ва. Потребуется — к пуль
ту управления, на бетоно
укладчик может стать 
Р. Киреева. Формовщица 
зиает работу моториста.

Кстати, овладевали смеж
ными профессиями все не 
только на практике. Специ
альные удостоверения сви
детельствуют: «рабочие на
уки» формовщики прохо
дили в учебном комбинате, 
на различных курсах.

Чувствует себя коллек
тив на своем участке хозя
ином. Экономить в большом 
в малом стало сегодня для

нас неписаным законом, 
даже в обязательствах на
ших это нашло отражение. 
На нулевых допусках вы
пускаем плиты. Ооыпется 
с вибростола:бетон — под
берем лопатой, снова в де
ло пустим. И вот резуль
тат. Обещали в течение го
да сберечь 50 кубометров 
бетона, а . сэкономили уже 
45. Успешно выполняются 
и другие пункты.

Защищая обязательства, 
решали мы: сможем вы
дать 15 процентов изделий 
с оценкой «отлично». Учли 
тогда обещания руководи
телей, что будет налажено 
четкое снабжение качест
венным цементом и арма
турной сталью. Только на 
практике выигло не так. 
Материалы, йз которых 
приготовляется бетон, по- 
прежнему желают лучше
го. Низкого качества ще
бень, который поступает, из 
рудоуправления, — .не обо
гащен, много в нем пыли. 
Такие же недостатки при
сущи и песчано-гравийной 
смеси. А  в результате, ста
райся не старайся, а каче
ство плит страдает.

Не пришел нам пока на

помощь и автономный аг
регат для установки и сня
тия вибропригруза и рам
ки, который администра
ция цеха обещалась, нам 
дать нынче. Изготовление 
его затягивается.

Обо всем этом я говорю 
потому, цто не за горами 
тот час, когда бригада бу
дет принимать обязатель
ства на новый год. Вновь 
состоится их защита перед 
коллективом цеха. Рабочие 
выскажут претензии, по
желания. Кроме тех заме
чаний, о которых я уже 
сказал, администрации сто
ило бы задуматься и над 
другими. Намного б успеш
нее шло у  нас дело, будь 
мощнее крапы.• Не удов
летворяют и условия. На 
участке жарко, душно.

Да, мы ждем помощи от 
специалистов, руководите
лей. Но и сами намерены 
еще лучше организовать 
своп труд.

В . ГАРЕТОВ, 
бригадир формовщи
ков цеха № 1 завода 
железобетонных изде
лий и конструкций.

Фото В. Зотова.

р  ПЕРИОДИЧЕСКОЙ пе-
1 чатью я сотрудничаю 

уже более 20 лет. Первые 
материалы написал во вре
мя службы на Северном  
Флоте. После окончания 
курсов военных корреспон
дентов при политуправле
нии флота часто печатался в 
газете «На страже Заполя
рья».

С городской газетой «Под 
знаменем Ленина» тесно 
связан с 1960 года. Полу
чаю большое моральное 
удовлетворение, когда пи
шу о хороших людях, пере
довом опыте, положитель
ных чертах нашей жизни. 
Не прохожу и мимо отрица
тельных фактов. Много лет 
у себя в седьмом цехе яв
ляюсь редактором цеховой 
стенной газеты «За качест
венную трубу». Недавно за
кончил писать «Летопись 
трудовой славы цеха». Та
кая летопись —  пока пер
вая на нашем заводе.

На мой взгляд, за по
следнее время городская 
газета стала намного инте
реснее. Хорошо, что на ее 
страницах выступает боль
шое количество трудящих
ся города. Мое предложе
ние: больше писать об учи
телях, врачах, чаще инфор
мировать читателей о новых 
книгах и кинофильмах.

Н. ЛАРИОНОВ, 
р аб о ч и й  с е д ь м о г о  ц еха  
Н о в о тр у б н о го  за в о д а , 
член  С о ю за  ж у р н ал и 
стов  С ССР.

*  *  *

С ОТРУДНИЧАТЬ в го
родской газете «Под 

знаменем Ленина» я стал 
совсем недавно. Более 15 
лет участвую в •* выпуске 
стенной газеты второго це
ха Новотрубного завода 
«Баллонник». Сейчас явля
юсь редактором этой газе
ты в смене «С».

Нынче я пошел учиться а 
городскую школу рабко
ров. Познакомившись бли
же с деятельностью и пла
нами редакции городской 
газеты, я пробую свои силы 
на страницах «Под знаме
нем Ленина». Пусть мое уча
стие пока невелико, но, на 
мой взгляд, оно приносит 
определенную пользу обще
ству, а я учусь лучше пи
сать материалы на различ
ную тематику.

В городской газете, мне 
кажется, нужно больше по-? 
мещать критических мате
риалов —  фельетонов, кор
респонденций, заметок в 
«УКУС».

М. ГО Л О Д , 
см енн ы й  м а с т е р  вто
р о го  ц еха  Н о в о тр у б н о 
го з а в о д а .

*  *  *

Я НАЧИНАЛ с военко
ровской деятельности. 

После войны сотрудничал в 
военных газетах, писал о 
воинах - отличниках, их жиз
ни и службе. С нашей го
родской газетой меня свя
зала работа по охране при
роды. С 1971 года «Под 
знаменем ‘ Ленина» начала 
систематически помещать 
тематические полосы «Руку 
дружбы природе», в кото
рых поднимаются весьма 
важные вопросы охраны 
окружающей среды.

Приятно сознавать, что 
выступления газеты на эту 
тему не проходят бесслед
но. Один пример: по статье 
рабкора Ю . Дунаева о ре
культивации отработанных 
карьеров на Крылосовском 
известковом заводе приня
ты меры —  в этом году 
крылосовцы восстановили 
пять гектаров брошенных 
земель. Н равится  мне, что 
газета часто  помещает за
рисовки и о ч е р к и  о  лучших 
людях го р о д а .

А. ЛОБО В, 
зам. председателя 

г о р о д с к о г о  совета ВО О П .

.... " 3 стр.



АКТИВИСТЫ ЗА  УЧЕБОЙ
Завтра в редакции 

«Под знаменем Ленина» 
вновь соберутся со всех 
предприятий слушате
ли школы рабкоров на 
свое очередное, пятое по 
счету занятие. Во время 
нынешнего осеннего на
бора в двухгодичную 
школу рабкоров было 
подано более семидесяти 
заявлений. Большинство 
нового состава — рабо
чие, коммунисты и ком
сомольцы, активно уча
ствующие у себя на 
предприятиях в работе

редколлегий стенных га
зет.

Среди тех, кто впер
вые пришел нынче, что
бы овладеть основами. 
журналистики и/эконо
мики, электрослесарь 
КИП и автоматики тре
ста Уралмонтажавтома- 
тика Свердловского 
строительно - монтажно
го управления А. А. На
заров, мастер седьмого 
цеха хромпикового заво
да А. С. Пересторонип, 
бригадир девятого цеха 
Новотрубного завода

Г. Б. Паначев, мастер 
смены швейной фабрики 
Л. Н. Шибакина и мно
гие другие. Некоторые из 
новичков уцсе энергично 
включились в сотрудни
чество с городской газе
той, опубликовали на ее 
страницах по нескольку 
своих материалов. Не 
одни раз выступили за 
последние иедели в га
зете М. Я. Голод, Г .‘ С. 
Дмитриев, В. Г. Кова
лев. Другие слушатели 
собирают материал для 
первых публикаций.

* НОВОСТИ * новости * новости * новости

КОНЦЕРТЫ 
В ФОНД МИРА

Выступления коллективов 
художественной самодея
тельности Дворца культуры 
Новотрубного завода в фонд 

мира стали* доброй тради
цией. Областная комиссия 
по сбору средств в фонд 
мира не раз отмечала ра
боту первоуральцев грамо
тами.

Ряд концертов дал этим 
летом народный цирковой

коллектив. Осенью театр 
юного зрителя показал 
спектакль «Красный гал
стук». Только за этот год в 
фонд, перечислены деньги 
за двенадцать концертов. 
Готовятся к выступлениям 
народный духовой оркестр, 
балетная студия и народный 
драматический театр.

Пятого декабря хозяевами 
сцены Дворца были участ
ники народного ансамбля 
русской песни и танца 
«Уральская рябинушка». 
Концерт прошел с большим 
успехом. Ансамбль пользу
ется у первоуральцев заслу
женной популярностью.

(

ПОДВЕДЕНЫ ИТОГИ КОНКУРСА 
«ПОВЕСТЬ О НАСТОЯЩЕМ ЧЕЛОВЕКЕ»

Н А З Ы В А Е М
П О Б Е Д И Т Е Л Е Й

«Повесть о настоящем 
человеке» —  литературный 
конкурс под таким назва
нием, объявленный редак
цией городской газеты, про
должался в течение всего 
года. Людям труда, состав
ляющим славу и гордость 
Первоуральска, десятки ав
торов посвящали очерки, 
зарисовки, фотоснимки. 
Они стремились показать 
богатый духовный мир, всю 
щедростьталанта рабочего, 
инженера, техника, тех, 
кто не жалеет сил ради 
умножения материальных и 
культурных ценностей 
страны.

Для победителей конкур
са редакция устанавливала 
премия. Итоги предполага
лось подвести к выходу де
сятитысячного номера га
зеты.

Жюрп, подведя итоги 
конкурса, отметило высо
кую активность рабкоров, 
творческий подход к раз
работке темы. Опубликова
но 30 материалов нештат
ных авторов.

Первая премия (50 руб
лей) присуждена начальни
ку смены цеха № 5 Ново
трубного завода Ю. А. Ду
наеву за очерки и зари
совки «Мгновения жизни», 
«Дальний прицел», «Высо
та бригадира», «Линия жиз
ни», «Уральский харак
тер». 4

Второй премией (35 руб.) 
отмечены работы А. С. Цв
етова, бригадира формов
щиков цеха Л» 2 завода 
ЖБИиК, а три третьих пре
мии (во  20 руб.) присужде

ны вальцовщику цеха Л* 4 
Новотрубного завода Ю. Е. 
Ульянову, старейшему раб
кору И. С. Важенину и ма
стеру термоотдела цеха Л» 5 
Новотрубною завода Н. А. 
Гайфулнну. -

По итогам фотоконкурса 
вторую премию (25 руб.) 
жюри присудило фотографу 
Новотрубного завода А. М. 
Кадочпгову, а две' третьих 
(по 15 руб.) — фотографу 
треста Уралтяжтрубстрой 
Н. Ф. Булыгину и наладчи
ку типографии Д. В. Ки
рееву.

Конкурс под таким же 
названием проводился а 
первичной организацией 
Союза журналистов СССР в 
честь выхода 10000-го но
мера газеты. В нем прини
мали участие журналисты 
города.

Первую премию (50 руб.) 
за очерки «Отец», «Рабочая 
карьера», «Высокие этажи 
бригады» решено присудить 
Б. И. ІІручковскому, заме
стителю редактора газеты 
«Под знаменем Ленина». 
Вторая премия не присуж
далась. Двумя третьими (по 
15 руб.) отмечены коррес
понденты экономического 
отдела редакции А. А. Ям
щиков и В. В. Дорошенко, а 
двумя • поощрительными 
(по 10 руб.) — заведую
щий отделом писем А. II. 
Бушманов и корреспондент 
отдела писем Т. С. Валек.

НА СНИМКАХ: вверху — 
Ю. А. Дунаев, внизу (сле
ва направо) — Н. Ф. Булы
гин, Д. В. Киреев и А. М. 
Кадочигов.

Собралась б клубе молодежь
Вечер отдыха молодежи 

цеха № 13 филиала Ново
трубного завода прошел в 
клубе. Он был посвящен 
Дню Конституции СССР. В 
зале собрались трубонарез-

А потом поднялись на 
сцену самодеятельные ар
тисты. ^концерте участво
вали на только представи
тели коллективов клуба, ре
бята из нашего цеха тоже

канты». Готова была к «сра
жению» и наша команда 
КВН, но соперники из цеха 
№ 11 не могли прийти па 
встречу. Это не значит, что 
состязание веселых и на-

чики, сдатчики, муфтона- подготовили свое выступле- ходчивых не состоится. Оно
резчики... Собравшихся по- ние. В исполнении кранов- 
здравили с праздником птацы Т§тьяны Коршуно- 
секретарь партийной орга- вой прозвучала песня «Се- 
низации цеха В. Г.. Лазарев покосная пора», а резчик 
и председатель цехового ко- Владимир Парубов спел ве- 
митета профсоюза С. Я. сслую песню из мульт- 
Огородников. фильма «Бременские музы-

А  Д Е Т И  Л Ю Б Я Т  ЦИРК.. .
нимаем заявки от школ. 
Уже заказала билеты школа 
№ 26 Новоуткинска.

Шефы, педагогические 
коллективы всегда заранее 
думают о досуге, полезном 
отдыхе учащихся в дни ка
никул. А дети очень любят 
цирк. Поэтому мы надеем
ся, что лишних билетов у 
нас не останется.

Р. Ш Е В Е Л Е В А ,
• начальник 
трансагентства.

В п о е зд к а х  п ер в о у р ал ь 
ских ш крл ьн и ко в  на экску р 
сии, т еатр ал ьн ы е  п р ед став 
лен и я , н о в о го д н и е  елки  в 
С в ер д л о в с к  всегд а  охотно 
п о м о гае т  г о р о д с к о е  тран 
сп о р тн о е  агентство . В пред
стоящие зимние каникулы 
ребята из поселков и горо
да смогут побывать в 
свердловском Дворце спор
та на гастролях ленинград
ского цирка. Мы закупили 
700 билетов и сейчас лри-

Викторина для водителей
Викторина, проводимая зы, среди них электробрит- 

среди водителей автотран- ва «Бердск» и годовая под- 
снорта треста Первоуральск- писка на журнал «За ру- 
межрайгаз, вызвала боль- лем».
шой интерес. Так'как мно- Первое место в виктори- 
гие водители нашего тре̂ - не занял водитель В. Л. 
ста занимаются перевозкой j{ypQaT0B, второе — Н. Е. 
сжиженного газа и им не- к ,т я т т „ r  г  г 
обходимо хорошо знать 
правила , перевозки и хра
нения газовых баллонов, в 
викторину, кроме общих 
вопросов по правилам дви
жения, были включены и 
вопросы по транспортиров
ке газа.

Победителей ждали при-

Бунаков. В. Г. Брусницын 
был только третьим, но за
то его ответы по перевоз
ке газа были самыми точ
ными. 1

3. ПОПОВА, 
инженер но технике 

безопасности треста 
Первоуральскмежрайгаз.

ПРИЗ ДОСТАЛСЯ  
С И Л Ь Н Е Й Ш И М

Б о л е е  100 участников вы 
ш ли в  в о с к р е с е н ь е  н а  старт 
го р о д ск и х  ш кольны х с о р е в 
нований по  спортивном у 
о р и ен ти р о в ан и ю . В них при
няли участие  о ди ннадцать 
ш кол  и ГПТУ-69. Д в е  к о м ан 
ды  вы ставили наш и гости — 
с в е р д л о в с к и е  ш кольники.

Погода благоприятствова
ла спортсменам. Продуман
но была выбрана и подго
товлена трасса, за которую 
отвечал начальник дистан
ции, опытный ориентиров- 
щик, кандидат в мастера 
спорта Анатолий Чертовиц- 
кий, бывший член турист
ского клуба «Абрис», выпу
скник 21-й школы. Сейчас 
Анатолий —  член одной из 
сборных команд страны по 
спортивному ориентирова
нию.

В 11 часов утра первая 
пара участников ушла со 
старта. За ними с переры
вом через минуту включи
лись в соревнование и ос
тальные. Напряженная, ин
тересная борьба продолжа
лась около двух часов.

Среди юношей первое 
место на шестикиломегро- 
вой дистанции с результа
том 46 мин. 53 сек. занял 
представитель 32-й школы

Павел Бочарников. На вто
ром месте Игорь Суслов из 
21-й школы. Он проиграл 
победителю три минуты. 
Третье место •— у Евгения 
Замотовского (школа №21). 
У девушек четырехкиломет
ровый рубеж быстрее всех, 
без единой минуты штраф
ного времени, пробежала 
спортсменка 21-й шкОлы 
Оксана Козак —  34 мин. 
55 сек. Светлана Серебря
кова (школа N2 32) была 
втадэой, Венера Валеева 
(школа № 20) —  третьей,

В командном зачете приз 
завоевала команда школы 
№ 32. Второе место у 
спортсменов 21-й школы. 
На третьем были ребята из 
школы N2 15 (Динас).

Очень неплохо выступил 
коллектив школы № 3.
Юные спортсмены впервые 
участвовали в подобных со
ревнованиях и были, самыми 
молодыми по возрасту, но 
тем не менее составили се
рьезную конкуренцию опыт
ным и заняли общекоманд
ное четвертое место.

А. СЕРДЮ К, 
руководитель турист
ского клуба «Абрис», 
главный судья сорев
нований.

откладывается на новогод
ний вечер.

Л. САПЕГИНА, 
секретарь комсомоль

ской организации цеха.

П О М О Г
НОВАТОР

Вопрос экономного рас
ходования воды в промыш
ленных целях стоит до
вольно остро. Думают об 
этом и у нас, на заводе 
сантехизделий. Наша ком
прессорная «выбрасывала» 
за смену до 40 кубометров 
воды. Стали искать способ 
ее экономии.

Рационализатор В. Д. 
Шарапов предложил поста
вить градирню. ІІа это дело 
завод потратил полторы ты
сячи рублей. Зато экономия 
воды значительно выросла: 
сейчас за смену ее потреб
ляют всего от двух до пяти 
кубометров.

А. КРАПИВИН, 
председатель завод
ской первичной орга
низации общества ох
раны природы.

Розы в д е к а б р е
Цветы в зимний день на Урале — редкость. По

этому на хозяйку букета і і з  роз поглядывали с любо
пытством. Франциска Игнатьевна Шадурская не от
мечала в тот день юбилей, день рождения... Цветы, 
которые она держала в руках, преподнесли ей неожи
данно.

С начала нынешнего года областной отдел здраво
охранения объявил смотр на лучший педиатрический 
участок. И вот подведены итоги. Второго декабря в 
Свердловске на активе медицинских работников об
ласти лучшим педиатром была назвала врач детской 
больницы №. 7 нашего города Ф. И. Шадурская.

Франциска Игнатьевна более 20 лет работает на 
участке, она специалист высшей категории,

— Слова благодарности, признательности от родите
лей маленьких пациецтов в адрес Ф. И. Шадурекой 
можно услышать часто. К ней на консультацию, 
осмотр порой приводят малышей с другого участка, 
п она никогда не откажет в совете, приеме, — так 
отзывается о коллеге главный врач больницы Р. С. 
Шутова.

Т. Ж УКОВА.

ВНИМАНИЮ РАБКОРОВ!
В четверг, 12 декабря, в помещении редакции со

стоится очередное занятие школы рабкоров. Начало за
нятий в 10 часов-утра и 6 часов вечера.

Зам. редактора Б. II. ИРУЧКОВСКГШ .

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
Кинотеатр «Восход». Цветной широкоформатный 

фильм «НОВБ1Е ЦЕНТУРИОНЫ». Сеансы: 9, 11, 1, 
3, 5, 7, 9 час. вечера.

Кинотеатр «Космос». Художественный фильм «СА
МАЯ ЧЕСТНАЯ ГРЕШ НИЦА». Сеансы: 9, И , 1, 3, 5, 
7, 9 час. вечера.”

Клуб филиала Новотрубного завода. Художествен
ный фильм «БАЛЛАДА О СВИРЕПОМ». Сеансы: 12, 
5, 7, 9 час. вечера.

Клуб Трудпоселка. Цветной фильм «ВОЗВРАТА  
НЕТ». Сеансы: 7, 9 час. вечера.

Бюро услуг до 24 декабря в неограниченном 
количестве принимает заявки на доставку дет
ских новогодних подарков. Адрес: ул, Чкалова.
34, телефон 2-18-33.

Часы работы: с 10 до 19 часов, перерыв с 14 
до 1S часов. Выходной день — воскресенье.

С е р д е ч н о  п о зд р а в л я е м  Г о р ч и ц у  А д о л ь ф а  Л а в 
р е н т ь е в и ч а  с 6 0 -л е ти е м . Ж е л а е м  д о б р о го  зд о р о в ь я  
и с ч а с т ь я ,  д о л ги х  л е т  ж и з н и .

С о се д и  Р я к ш и н ы .

Дворцу культуры Новотрубного завода тре
буется на постоянную работу концертмейстер- 
пианист. Обращаться к директору. Телефон: 
2-48-12.

А Д Р Е С :  623100. г. П ерво
у р а л ь ск . пр о сп ект  И льича. 
21 /40.

Т Е Л Е Ф О Н Ы :  р ед ак то р
2-15-72. зам . р ед ак то р а  
2,52-05, ответствен н ы й  сек 
р е та р ь  2-14-94. отдел п ар ти й 
ной ж и зн и  2-52-83. эк о н о м и 
чески й  отдел  2-53-47. отдел 
писем  2-52-21. к о р р ек т о р ск а я  
2-35-62. б у х гал тер  2-53-71. 
дн р ек то о  ти п о гр аф и и  2-46-55


